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Stadtrat 

 

10.05.2012 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Sitzbänke im Stadtgebiet 
 
Im Zuge der Buga wurden insbesondere die Uferflächen an Rhein und Mosel neu ausgebaut. 
Dabei wurden die vorhandenen Sitzbänke entfernt und auf Beschluss der zuständigen 
Gremien neue Sitzbänke installiert, die in ihrer modernen Form zu den neu gestalteten 
Flächen passten. 
 
Nun hat in der Öffentlichkeit eine Diskussion über die Gesamtsituation der Ruhebänke in der 
Innenstadt begonnen (siehe RZ. vom 11.04.12). Dabei wird beklagt, dass die Gesamtzahl der 
Bänke erheblich reduziert worden sei. Zudem böten die Bänke in den neuen Formen erheblich 
weniger Sitzkomfort.  
 
Die CDU-Fraktion fragt die Verwaltung: 
 
1. Wie kann die Sitzplatzsituation insbesondere auf den für die Buga neu hergerichteten 

Flächen verbessert werden? 
 
2. Was ist mit den vormals vorhandenen Sitzbänken geschehen? 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


